LáMPARA DE TECHO WOODY 3, ELABORADA EN MADERA NATeURAL, APORTA UN TOQUE CÁLIDO Y ELEGANTE A TU ESPACIO, ILUMINANDO CON ESTILO Y ARMONÍA CADA RIN**RIAM** TU HOGAR.



Descripción del producto

Precio: 201,57€

 La lámpara de techo WOODY 3 destaca por elegante diseño en madera natural, aporta y un toque rústico a cualquier espacio. Sus tro pantallas de luz crean una atmósfera acogedora, ideal para comedores o salones. Este accesorio ilumina con estilo, siendo un elemento decorativo que complementa perfectamente la esencia de interiores contemporáneos y acogedores.

O Las fight de lecthowoody 3 destaca por su

Megantadiiseño en madera natural, aportando un toque cálido y acogedor a cualquier espacio. Su estructura minimalista y los acabados en tonos terrosos la convierten en una opción versátil, perfecta para iluminar desde comedores hasta salones, armonizando con diferentes estilos decorativos. Ideal para quienes buscan una iluminación que fusiona estilo v calidez.

La lámpara de techo WOODY 3 destaca por su diseño

en madera natural, aportando un toque cálido y orgánico a cualquier espacio. Su estilo elegante y La lámpara de techo WOODY 3 es la combinación perfecta de diseño contemporaneo y calidez natural. se Fabricada en madera natural, este elegante accesorio no solo ilumina tu espacio, sino que tambien lo transforma, aportando un toque rústico y acogedor. Su estructura de para gluenes pusca para su para su considera de la luz, ideal para crear ambientes confortables en cualquier habitación, desde el saion hasta para salores comedores o espacios de la cocina. El acabado en madera resalta la belleza de las vetas naturares, naciendo de cada idilipara di la pieza única. La WOODY 3 es fácil de instalar y se adapta a diferentes estilos de decoración, ya sea en un hogar moderno, industrial o rural. Su diseño funcional y esterico garantiza que no solo se convierta de fuente de luz, sino también en un elemento decorativo que capital a las miradas de tus invitados. Esta lámpara es compatible con bombillas LED, lo que te offece la posibilidad de distribla de un invitación eficiente y de bajo consumo. Opta por la lámpara de techo WOODY 3 y sumergete en la calidez de la madera natural mientras creas un ambiente acogedor y lleno de estilo en tu hogar. Idea para quienes buscan iluminar sus espacios con un toque de elegandemás la calidad de la madera utilizada garantiza durabilidad, haciendo de esta lámpara una elección la cocina. El acabado en madera resalta la belleza de las vetas naturales, naciendo de cada lampara una

Lámpara de techo WOODY 3, elaborada en madera natural, aporta un todue calido y elegante a tu espacio, iluminando con estilo y armonía cada rincon de iluminando con estilo de iluminando c estética de madera natural, que aporta calidez y un toque rústico a cualquier espacio. Su diseño sencillo y elegante la convierte en una opción ideal para iluminar comedores o salones, creando un ambiente acogedor y moderno. Perfecta para quienes buscan un equilibrio entre estilo y funcionalidad en la iluminación del hogar.